

Gris

Valiana12 SS



Capítulo 1

Belu es mujer enigmática, misteriosa, ampliamente protectora, de mirada fuerte y dominante. Uno de los pocos recuerdos que tengo de aquella vida que perdí o quizá me quitaron; el destino, la vida, ya no se ni quiero saberlo. Solo tengo claro algo que no te puedo explicar con fórmulas ni ciencia, tal vez será aquello en lo que muchas personas confían, el universo y lo astral. Que quien sabe en qué teoría se baso.

La maldad envidia tanto a la felicidad, que en un arrebato de celos conspiró y encontró un momento propicio para desgarrarme el alma, marcándome de por vida y dejando vacíos imposibles de llenar.

La castaña mujer que ya les mencione, por la que el tiempo ha dejado huellas notorias en la piel y en el espíritu; sin tratar de referirme a que recibí un mal trato por parte de ella, todo lo contrario es un ángel que la vida se encargó de convencer de que a veces necesitamos una coraza que nos defienda, que nos permita demostrarle al mundo que ya no nos puede derrumbar. Esta mujer que me ha mantenido alejada de lo que considera malo para mí, puede ser ciertamente fría. ¿ En este mundo cuántas veces no te has enojado por que alguien te ha dado una mala cara ? Y no pienses que pretendo juzgarte, no soy quien.

Aquel fatídico día, en que mi familia se acercó a unas luces en medio de la oscura carretera, me ha dejado heridas que no cicatrizan, lo más extraño es que es un recuerdo perdido, incluso a veces creo que es lo mejor, porque es un invierno que nunca viví, aunque a cambio obtuve un invierno eterno, ya no se ni que sentir. Belu relataba lo que parecía la historia de una niña tan feliz, rodeada del amor más puro que se manifestaba a través de sus ojos. Aquellos que poseían una bella sonrisa, capaz de ablandar cualquier duro corazón, encanto natural es como lo llaman. Quizé escuchar más...

Un 12 de abril mamá y yo nos vimos por primera vez, cuando aun no tenía memoria. Me amo tanto que se enamoró de aquel pequeño cuerpecito que contenía cuidadosamente en sus brazos. Muchas veces estuvo recostada junto a papá en el verde césped, con la mirada perdida en las nubes. Observaba el cielo tratando de imaginar cada facción de mi rostro, anhelando el día en que me pudiera abrazar y nunca más soltarme. De papá, pues lo poco que se, sin exagerar; es que era un buen hombre y amo incanzablemente a su familia. Cada día me martirizo tratando de recordar algo más, se convierte en una misión imposible que solo me genera más impotencia y amargura de la que ya se ha adherido a mi alma.

Como para la mujer que me dio la vida yo era su cielo, me dio el nombre de lo que signifique para ella. Celeste, como el celeste de su cielo, aquel

en el que deposito sus sueños. Todo antes de la tragedia de la familia Souza. Un prestigioso escritor y su esposa, su pequeña niña de tan solo 9 años, se convirtieron en la noticia; hasta que pasan los años, algunas cosas se van olvidando, la vida continua y de pronto te das cuenta que se llevo tu tiempo y a los que mas amaste. Siento un callejon oscuro dentro de mi, estoy perdida y sin recuerdos, como si hubiera muerto aquel dia en el accidente de auto que acabo con nuestras ilusiones.

Retomemos 5 años despues, en el que el reloj no se detuvo, pero mi vida parecia una pelicula a la que tan solo le hubieran puesto pausa. Desperte del terrible sueño en el que habia estado sumida, sin ser la bella durmiente y sin ser este un cuento de adas. Fueron años en lo que mi subconciente se nego a despertar por temor a lo que le tocaba enfrentar, lo admito.

Durante este largo tiempo pude sentir la presencia de alguien que no me abandono, que durante dias y noches tomo mi mano fuertemente, derramando lagrimas que caian sobre mi. Susurrando en mis oidos suplicas, con el unico deseo que tenia y por la que la escuche orar dias enteros, el milagro de despertar. Logre escuchar palabras de aliento, brindandome esperanza y fortaleza; aquella que los medicos que pasaban por mi habitacion veian perdida, sugiriendo abandonar la batalla.

Pero llego el instante en el que reaccione y me volvi a conectar con el mundo, 12 de diciembre; mas nada seria igual. Lentamente y despues de muchos años pude ver la luz entrando por la ventana; estaba en una habitacion blanca y de pronto sin poder controlarlo, de mis ojos se desprendieron algunas lagrimas que tenia contenidas. Habia vivido encerrada en mi cuerpo durante mucho tiempo, mis emociones querian ser libres, huir de la prision de un sueño profundo. Al lado mio, en un sillón que se encontraba a centrimetros de mi cama, vi una mujer que escribia en un cuardenillo quien sabe que. Por otro lado tenia conectado algunos aparatos que median mis signos vitales, era todo tan confuso; dirigi la mirada hacia la mujer y con una voz ronca le hice una pregunta que la paralizó durante unos segundos... ¿Donde estoy? Aquella interrogante encerraba otras miles de dudas, mi mente se encontraba en blanco como una caja vacia, algo parecido a un crucicrama sin resolver, sensacion que no les puedo describir.

Es asi como resucite... Y me converti en lo que soy !